



MAZDA

NEWS – MAZDA AUSTRIA

[www.mazda-newsroom.at/fuenf-sterne-sicherheit-fuer-den-neuen-mazda-cx-60](http://www.mazda-newsroom.at/fuenf-sterne-sicherheit-fuer-den-neuen-mazda-cx-60)

## Fünf-Sterne-Sicherheit für den neuen Mazda CX-60

Euro NCAP verleiht dem neuen Mazda CX-60 nach der jüngsten Testreihe die Bestnote von fünf Sternen. Beim Schutz gefährdeter Verkehrsteilnehmer erreicht das neue Mazda Topmodell das beste Ergebnis im diesjährigen Test.

Dank innovativer Fahrzeugarchitektur und cleverer Assistenz- und Sicherheitstechnologien ist der neue Mazda CX-60 eines der sichersten Fahrzeuge am Markt. Zu diesem Ergebnis kommt die jüngste Bewertung von Euro NCAP.

Das neue Mazda Topmodell, das erst im September seine Österreich-Premiere gefeiert hat, erreicht dabei unter anderem 91 bzw. 88 Prozentpunkte beim Insassenschutz von Kindern und Erwachsenen. Sowohl beim Seitenaufprall mit einer starren Barriere als auch beim - schwereren - Seitenaufprall mit einem Pfahl bewertet Euro NCAP den Schutz aller kritischen Bereiche der Karosserie als gut. Mit 89 Prozentpunkten beim Schutz gefährdeter Verkehrsteilnehmer erzielt der Mazda CX-60 dank der automatischen Notbremsfunktion sogar die Bestwertung unter allen getesteten Fahrzeugen im diesjährigen Ranking.

Die vollen Punkte erreicht der neueste Zugang in der Mazda Modellpalette ebenfalls sowohl bei der Kindersicherheit von Sechs- bis Zehnjährigen im Frontal- und Seitenaufpralltest als auch beim korrekten Einbau von Kindersitzen. 76 Prozentpunkte vergibt Euro NCAP zudem für die Bewertung der Sicherheitsassistenten.

In Summe erzielt der Mazda CX-60 damit ein hervorragendes Gesamtergebnis von 91 Prozentpunkten. Zum Top Ergebnis von fünf Sternen trägt die Skyactiv Fahrzeugarchitektur bei, die mit zahlreichen Verbesserungen für eine hervorragende Fahrdynamik sorgt. Eine weitere wichtige Rolle spielt das umfassende Angebot an fortschrittlichen, fahrerunterstützenden i-Activsense-Sicherheitstechnologien, mit denen das Fahrzeug ausgestattet ist. Neue Technologien, darunter der Abbiegeassistent, die Fußgängererkennung SBS-R und die Ausstiegswarnung BSM, helfen dem Fahrer, potenzielle Risiken frühzeitig zu erkennen und die Wahrscheinlichkeit von Schäden oder Verletzungen zu verringern.

Der neue Mazda CX-60 schließt sich damit den Modellen CX-5 (2017), Mazda6 (2018), Mazda3 und CX-30 (beide 2019) sowie MX-30 (2020) an, die ebenfalls die Fünf-Sterne-Euro NCAP-Bewertung erhalten haben.

Klagenfurt, 12. Oktober 2022